

# Danrem 083/Bdj Jalin Silaturahmi dengan Komponen Masyarakat

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 15:46



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P gelar Silaturahmi Danrem 083/Bdj dengan komponen Masyarakat diGaganeswara Jl. Mayjen Sungkono IV No. 121 d Kec. Kedungkandang Kota Malang, Jum'at (15/7/2022).



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P, menyampaikan kesempatan yang berbahagia ini, sebelumnya saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, atas kesempatan yang diberikan kepada saya, untuk memberikan sambutan di tengah-tengah Para Sesepuh, para tokoh Masyarakat dan Aparat Pemerintah Se-Malang Raya walaupun masih dalam lingkup yang kecil.

Harapan kita semua, kegiatan ini akan terus kita selenggarakan secara bertahap, demi kebersamaan seluruh komponen masyarakat se-Malang Raya. Mudah-mudahan apa yang kita lakukan senantiasa dapat memelihara silaturahmi dan bermanfaat bagi kita semua, ungkapnya. Lebih lanjut, sebagaimana yang kita rasakan, bahwa perkembangan situasi akhir-akhir ini, kondisi lingkungan strategis baik secara global maupun nasional terus berubah secara cepat dan dinamis. Cobaan, tantangan dan hambatan yang sangat besar. akan terus berjalan, tetapi ini semua merupakan tugas kita bersama untuk menjaga dan membangun negara ini. Maka dari itu, kewajiban kita bersama untuk saling menguatkan semangat persaudaraan dan persatuan melalui "Salam Satu Jiwa" ini, jelasnya.

Kita semua tentu terus berdoa dan berikhtiar semoga kebersamaan dan ikatan yang sangat baik ini, akan menjadi landasan yang kokoh sekaligus momentum yang baik untuk kembali menggelorakan semangat persatuan kesatuan diantara seluruh warga bangsa Indonesia dengan semboyan "Salam Satu Jiwa", tidak hanya di Malang Raya, namun Salam Satu Jiwa untuk Indonesia.

Hadir dalam kegiatan ini, Kasrem 083/Bdj, Dandim 0818/Malang-Batu, Dandim 0833/Kota Malang, Ketua Gaganeswara beserta Keluarga Besarnya, Ketua PPKMB beserta Keluarga Besarnya, Ketua Harley Davidson Club Indonesia Wilayah Malang dan Tokoh Pemuda, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Malang Raya. (Penrem 083/Bdj)